

## ***La preocupante caída de turistas extranjeros en los hoteles de costa***

El último informe trimestral de Exceltur arroja luces y sombras sobre la evolución del turismo en nuestra Comunidad. Centrado en el segundo trimestre del año, el estudio de este lobby del sector constata una caída del 5,5% en las pernoctaciones de visitantes extranjeros en los hoteles del litoral de enero a mayo. A expensas de lo que ocurra este verano, esa disminución de la demanda extranjera confirma el mal arranque del año. Sería necesario que la Generalitat y los empresarios analizaran si nos encontramos ante un fenómeno coyuntural o si apunta, por el contrario, una tendencia

que podría empeorar en los próximos meses. La subida de turistas nacionales compensa esa caída, pero esto no debe servir de consuelo en un sector sometido a una gran competencia. El estudio destaca el buen comportamiento de la ciudad de Valencia que, a diferencia de otros destinos, ha aumentado un 28% las pernoctaciones de extranjeros. Gracias a esta circunstancia, los hoteles han elevado sus niveles de ocupación y de rentabilidad, una de sus asignaturas pendientes. Valencia es, hoy por hoy, un ejemplo en el que la política turística de la Comunidad debería mirarse.